

Fecha: 29-06-2024

Pág.: 4 Tiraje: Cm2: 561,3 VPE: \$625.330 Medio: El Mercurio de Calama Lectoría: El Mercurio de Calama Favorabilidad: Supl.:

Noticia general

Título: Destacan virtudes de Antofagasta para ser sede del Mundial Sub-20

Destacan virtudes de Antofagasta para ser sede del Mundial Sub-20

POSTULACIÓN. Representantes de diversos sectores resaltan que Antofagasta cuenta con todas las condiciones necesarias en materia de infraestructura, conectividad, capacidad hotelera y oferta turística para albergar un evento deportivo internacional.

Abdias Aravena Contreras cronica@mercurioantofagasta.el

l Mundial Sub-20 de la Federación Internacional de Fútbol Asociación (FIFA) es uno de los eventos más esperados del fútbol juvenil a nivel global. Es por esto que para el año 2025, Chile tiene la oportunidad de albergar este célebre torneo, y entre las ciudades que buscan la candidatura, Antofagasta se destaca como una opción importante para ser una de las sedes.

La capital regional cuenta con una infraestructura deportiva adecuada y en constante mejora. En este sentido el Estadio Regional Calvo y Bascuñán es un recinto moderno que ha albergado partidos de la Copa América 2015. El recinto tiene una capacidad para más de 21,000 espectadores y cumple con los estándares exigidos por la FIFA.

Otro de los requisitos solicitados por la FIFA es que considere una conexión tanto a nivel nacional como internacional. Y es por esta razón que también el Aeropuerto Internacional Andrés Sabella permite el acceso a la ciudad desde distintos puntos del país y del extranjero. Sumado a esto, la ciudad cuenta con un amplio transporte público que facilitaría la movilidad de los aficionados y los equipos durante la realización del torneo.

EXPERIENCIA

Dado lo anterior, diversos actores de la comuna destacaron que la ciudad posee una variada oferta de hotelería capaz de albergar a los miles de visitantes esperados para dicho evento. Cabe señalar que Antofagasta está preparada para recibir aficionados de cada rincón del mundo. Asimismo, la ciudad ofrece múltiples atractivos turísticos, como lo es La Portada, el Desierto de Atacama, las Ruinas de Huanchaca, un extenso borde costero, entre otros lugares, los cuales podrán enriquecer la experiencia de los visitantes.

Por último, las autoridades consultadas, recuerdan que la capital regional no es ajena a la organización de eventos de



ANTOFAGASTA YA CUENTA CON EXPERIENCIA COMO SEDE DE LA COPA AMÉRICA QUE SE DISPUTÓ EN 2015 EN NUESTRO PAÍS.



"Antofagasta tiene todo para ser sede, cumplida las exigencias de la ANFP y FI-FA no hay motivo para que no califiquemos. El compromiso de que sea un éxito no es solo de las autoridades de turno, es de toda una ciudad".

10

ciudades aspiran a tener una sede del Mundial Sub-20 que se disputará en nuestro país en 2025, en definitiva serán entre cuatro y seis las elegidas.

gran escala. Además de la Copa América 2015, la ciudad ha sido sede de competencias internacionales en diversos deportes, demostrando su capacidad organizativa y su recibimiento. Esta experiencia es un punto a favor para garantizar que el Mundial Sub-20 se desarrolle sin contratiempos y sea un éxito.03



"Todos unidos trabajemos para ser sede del próximo Mundial Sub-20. Es un hermoso evento deportivo que además nos dejaria un incentivo para nuestra juventud. Oportunidad para presentar una ciudad limpia y amigable".



"Antofagasta es la gran urbe de la macrozona norte, tiene dos aeropuertos con vuelos internacionales; una capacidad hotelera sobre 4 mil camas con hotelería y gastronomía de primer nivel junto a ello operadores turísticos"



"Seria lindo para nuestra gente participar de esta fiesta mundial y sobre todo para el turismo, para eso debemos ser realistas, mejorar todos aquellos problemas que hoy nos tienen como antofagastinos viviendo con inseguridad".



"Antofagasta, tiene todos las condiciones deportivas y de servicios complementarios para ser sede una muy potente. Acabamos de hacer el mayor evento de exposición empresarial de Chile, esto demuestra nuestra capacidad".

Fernando

Gerente AIA

Cortez

2.400

7.200

No Definida





"El año 2015 fue bonito para uno como antofagastino ver una ciudad llena de colores (...) Creo que sería muy novedoso, muy atractivo y beneficioso para la ciudad en todo ámbito, poder tener un certamen de esta categoría".





"Claro que nos vendría bien que se jugara el Mundial Iuvenil Sub-20 acá en Antofagasta. Sería una buena sede. Se dio ahora en Exponor, el repunte de las ventas de todo el área gastronómica y de la ho-

